

Intervención de Argentina, Tema 4 de la segunda sesión de la Junta Ejecutiva de 2024

“La delegación de Argentina toma nota de los informes presentados por la Directora Ejecutiva sobre la situación financiera del Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat) y el informe de la Junta de Auditores sobre los estados financieros del ejercicio concluido al 31 de diciembre de 2023.

Apreciamos los esfuerzos del Programa para mantener la estabilidad financiera, tal como se refleja en el superávit registrado en 2023.

Alentamos al Programa a poner en práctica las recomendaciones de la Junta de Auditores respecto a mejorar la gestión presupuestaria y fortalecer la supervisión financiera. En este sentido, agradeceríamos si la Secretaría pudiera brindar algunos ejemplos de cómo está interiorizando y poniendo en práctica recomendaciones de la Junta de Auditores.

Argentina reitera la importancia de los principios de transparencia y rendición de cuentas en la labor de ONU-Hábitat. Instamos a que se sigan fortaleciendo los mecanismos de gestión y auditoría para maximizar el impacto de los recursos disponibles.”